
5 Pièces

157 m²

Réf. 9403

2 181 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-le-cannet-2930679.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-le-cannet-2930679.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-le-cannet-2930679.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-le-cannet-2930679.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-le-cannet-2930679.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-le-cannet-2930679.html


Découvrez  nos  dernières  opportunités  4  pièces  et  5  pièces!Horizon

Croisette  se  compose  d'appartements  aux  surfaces  rares  et

exceptionnelles,  allant  jusqu'à  157m²,  et  ouvrant  sur  une  terrasse  de

100m² avec une vue imprenable - Superficies très rares dans le neuf -

Votre  future  résidence  dans  le  quartier  très  prisé  des  Bréguières,  au

cœur d'un parc paysager avec stationnements en sous-sol et vue mer

pour  une  sélection  de  logements.Plongez  au  cœur  d'une  résidence

sécurisée et prélassez-vous au bord de la piscine au milieu d'essences

méditerranéennes. Nous vous proposons de nombreux choix ...

Discover our latest 4-room and 5-room opportunities!Horizon Croisette consists of

apartments with rare and exceptional  surfaces, up to 157m², and opening onto a

100m²  terrace  with  a  breathtaking  view  -  Very  rare  areas  in  new  buildings.Your

future residence in the popular  district  of  Bréguières, in the heart  of  a landscaped

park  with  underground  parking  and  sea  view  for  a  selection  of

accommodation.Immerse yourself  in  the  heart  of  a  secure  residence and relax  by

the pool in the middle Mediterranean essences - We offer many choices of quality

fittings and decoration to personalize your home ...

ESTATE PRESTIGE I KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
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